

Janvier 2018, les désinfectants passent au vert

Christaud s'engage dans une démarche qualitative et écologique, en janvier 2018, en arrêtant la commercialisation des désinfectants de canalisation chloré (javel 9,6%) au profit du péroxyde d'hydrogène.

Ce désinfectant bénéficiant d'une certification du ministère la santé est couramment utilisé pour le nettoyage des canalisations et réservoirs d'eau.

La procédure simple de désinfection comprends l'utilisation d'un poste mobile de dosage et de bandelette test. Ces équipements sont disponibles à la location/vente dans l'ensemble des agences christaud.

Economique V Courte immobilisation du chantier 12h

Ecologique ✓ Rinçage facilité – biodégradable

Fonction nettoyante & désinfectante simultanée

√ Sans odeur – Non Moussant

PROCEDURE RESPECTEE = ANALYSE REUSSIE